

PlantaDoce.

ADN

Bill Gates se alía con GSK y Johnson&Johnson para lanzar fármacos contra la tuberculosis

La fundación del cofundador de Microsoft y estas farmacéuticas, junto a Evotec y Otsuka han puesto en marcha el proyecto Colaboración PAN-TB.

PlantaDoce
27 feb 2020 - 18:28



Bill Gates vuelve a hacer *click* en el mundo de la salud. Evotec, GlaxoSmithKline (GSK), Johnson&Johnson, Otsuka, el Instituto de Investigación Médica Bill y Melinda Gates y su fundación han puesto en marcha el proyecto Colaboración PAN-TB, una alianza a escala mundial para trabajar conjuntamente en la aceleración del desarrollo de nuevos tratamientos para todos los pacientes con tuberculosis.

En concreto, potenciarán un nuevo tratamiento en combinación conocido como pan-TB, que tiene como objetivo usarse como un mismo tratamiento para todas las formas de tuberculosis utilizando nuevos candidatos a medicinas que están ya listos para entrar en estudios clínicos con pacientes de TB. Estos nuevos regímenes se diseñarán de modo que no presenten resistencia a los fármacos existentes, que tengan un buen

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/bill-gates-se-alia-con-gsk-y-johnsonjohnson-para-lanzar-farmacos-contra-la-tuberculosis>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

perfil de seguridad, siendo mejor tolerados y más eficaces que los existentes, informa *Europa Press*.

La nueva alianza mundial identificará y evaluará el potencial de posibles regímenes pan-TB experimentales, mediante estudios de fase 2 de eficacia clínica. Las actividades de investigación preclínica colaborativas ya han comenzado. Los ensayos clínicos se anunciarán una vez planificados.

La tuberculosis causa más muertes a escala global que ninguna otra enfermedad infecciosa, con diez millones de nuevos casos y 1,5 millones de fallecimientos registrados sólo en el ejercicio 2018.